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Saludos a todos nuestros Satanistas Espirituales,

Antes de nada, quiero aclarar que dirijo este mensaje a aquellos que son 
verdaderamente Satanistas y son capaces de participar en las Donaciones.

Lo  que  quiero  decir  con  verdaderos  Satanistas  Espirituales,  es  que 
especifico esto a personas que tienen un entendimiento de lo que somos, lo 
que hacemos aquí, lo que queremos lograr en el futuro, o tienen semblanza 
de experiencia de lo que es este camino Divino.

Más nuevo o  más viejo  no  importa  en la  línea de tiempo.  Todo lo  que 
importa es lo que uno tiene dentro.

La Alegría de Satán da y como pueden ver está constantemente dando 
poder interno sin fin a todos ustedes, y se mantendrá por generaciones por 
venir.

La Alegria de Satanas tiene que volverse tan poderosa que esta será la 
forma mas aterradora de poder para el enemigo, y la fuerza mas útil para 
todos los Gentiles. 

Nuestros oponentes que tenemos son las mega iglesias y el enemigo que 
literalmente  posee  el  99.9%^ de  la  riqueza  del  mundo,  y  recientemente 
colapsaron los mercados de valores y arruinaron todo. 
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Ellos robaron de ustedes quien sabe cuantos trillones basados en Co-Vid, y 
ellos continúan así todos los días. Sin embargo, como la gente grita con 
míseras voces no pueden detener esto. 

Pero eventualmente la JoS y su poder serán capaces de hacer justicia por 
todo esto y tener una posición en la que podamos enfrentarnos a ellos de 
manera formal.

En  cuanto  a  por  qué  no  he  salvado el  planeta  personalmente  «Por  los 
Dioses», quiero informarte de que esto es en realidad lo que todos estamos 
haciendo aquí. La mayoría de la gente ha abandonado a los Dioses y por lo 
tanto  nos  hemos  abandonado  a  nosotros  mismos.  Trabajaremos 
incansablemente para revertir eso.

Tenemos adversarios reales, y contrarrestarlos por uno mismo es una tarea 
imposible. Esa es la mayor mentira que os han vendido los judíos. 

Somos  un  equipo,  no  somos  individuos.  Todos  somos  un  colectivo. 
Cualquier individuo es tan poderoso como la suma de todos nosotros,  y 
viceversa.

FAQ:

1. ¿Por  qué  Trump  no  ha  salvado  a  los  Estados  Unidos  cuando 
estamos aquí sin hacer nada? [Por cierto, esto es una broma, a nadie le 
importa].

Es una pregunta sencilla que se puede entender fácilmente. Porque no es 
así como se hace. Las naciones o el mundo no pueden ser salvados por 
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«una»  persona,  simplemente  todos  tenemos  que  construir  fuertemente 
alrededor de una fortaleza, es decir, la JoS, para tener éxito. 

2. ¿Por qué la JoS pide donaciones? 

Porque debe crecer por el esfuerzo colectivo de sus miembros mientras los 
miembros crecen haciéndolo crecer a él. 

3. ¿Por qué Cobra no es todavía un multimillonario que nos financiará 
a todos y nos dará a todos nuestros unicornios arco iris personales? 

Porque yo no soy Jesús y la realidad objetiva dice que para alcanzar cierto 
estatus en la vida hay que forzar otro estatus. Yo no puedo dejar el Clero 
para luchar en todos los dominios a la vez, ni estoy obligado a luchar en 
todos los dominios por falta de soldados que esté a propósito en todos los 
demás dominios.

Resulta que Cobra ya es una de las personas más odiadas de la Tierra en 
este momento, y dado que mi brújula moral y otras brújulas como Clérigo 
me  permiten  un  movimiento  limitado  hacia  dichos  objetivos,  prefiero  no 
involucrarme en ciertas prácticas que conducirían a ciertos resultados.

Por último,  hay que tener en cuenta que Cobra es uno de los mayores 
donantes de JoS desde hace unos 10 años. Así que el señor Cobra no tiene 
nada que ganar contigo. 

He tomado riesgos desmesurados y locos de los que se ven en las películas 
y lo he hecho en gran medida con éxito, sin embargo, con el enemigo y un 
planeta literalmente entero rezando contra ti este tipo de cosas empieza a 
ser un poco difícil o incluso amenazante, pero también el enemigo que se 
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aprovecha  de  mí  constantemente  por  desgracia  me  tiene  en  un  borde 
constante.

Uno puede hacer su propio propósito, pero otros deben hacer el suyo. Y 
nosotros tenemos un propósito colectivo. Si mi propósito fuera solitario por 
mí mismo, no habría razón para que nada existiera en primer lugar. 

4. ¿Por qué debemos hacer esto de donar? 

Porque somos lobos y debemos tomar el pan de la boca de los enemigos y 
ponerlo al servicio de los Dioses.

Cada dólar donado a la JoS es un dólar sagrado, y cada dólar que uno le 
quita al enemigo por vías inteligentes y legales es un dólar sagradísimo. 

El  asunto  debe  ser  tomado  realmente  como  algo  personal  por  todos 
nosotros.  Hemos  sido  victimas  de  ellos  colectivamente  y  esto  debe 
revertirse permanentemente. 

Los judíos se jactan en sus libros de esclavizarte y construir SU imperio en 
el que TÚ serás esclavizado, ¡con TU riqueza y dinero robados!

Literalmente en su libro, y ellos deliran que se hizo a través del robo de 
todos nosotros los gentiles. Incontables civilizaciones arrasadas para que 
ellos se «beneficien». ¡Debemos ARREGLAR ESTO!

Tampoco  hay  ninguna  razón  para  NO  hacerlo.  Solo  a  un  judío  se  le 
ocurrirían razones para no hacerlo. Todas las razones hablan de por qué 
DEBEMOS. Puedes escribir mil razones y seguir escribiendo.
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5. ¿Es tan importante? 

Sí, es la tarea más importante de toda nuestra vida. Te estarás golpeando la 
cabeza contra una pared si la Alegría de Satanás no existe y el enemigo 
trae el futuro que quiere traer. 

El escenario alternativo es que nuestro poder colectivo detenga esto y nos 
lleve a un mundo mucho mejor con los Dioses teniendo un poder masivo en 
este mundo.

6. Sí, pero vivimos en un mundo tan bueno que no debería donar a 
JoS.

Si piensas que no puedes sacrificar el 1% de tus ingresos mensuales o algo 
así,  en  un  mundo  donde  los  twitch  streamers  doblan  el  culo  durante  2 
segundos con sus pantalones y ganan medio millón de dólares, entonces 
algo está mal en tu percepción.

Colectivamente, nuestra percepción como seres humanos está rota. Hemos 
dado por sentado que los judíos, por ejemplo, pueden robar libremente el 
planeta por billones al año, sin embargo, de alguna manera, la gente se 
retrae en hacer lo que es evidentemente beneficioso para todos nosotros.

Además,  las  Mega  Iglesias  locales  o  las  organizaciones  judías 
probablemente ayer mismo construyeron una Yeshiva por valor de quién 
sabe  cuántas  decenas  y  decenas  de  millones,  o  se  ha  construido  otro 
pequeño culto cristiano que desviará de media unos 50 millones de dólares 
de individuos sospechosos.
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Pero si eso le parece bien a usted y a nosotros que no existimos en ninguna 
parte, uno tiene que hacerse algunas preguntas realistas serias...

7. Pero estoy tan arruinado que no puedo donar.

Lo de «tan arruinado» es relativo. Si la vida de uno depende literalmente 
de 10$, entonces va más allá de la cuestión de que uno no debería 
donar.

La iglesia cristiana sin embargo robaba a la gente sin piedad hasta que no 
tenían comida. La verdadera y unica Iglesia de Padre Satanás que es la 
Alegría de Satanás, hará a la gente más fuerte y más rica en espíritu y 
poder, y no hará estos actos deplorables que son crímenes.

¡LAS DONACIONES NO SON PARA QUITARLE LA COMIDA DE LA BOCA 
A SUS HIJOS! 

SINO  PARA  QUE  CONSTRUYAMOS  UN  MUNDO  DONDE  TODOS 
TENGAMOS PODER Y FUERZA PARA PROGRESAR.

Hace  mas  de  10  años,  cuando  estaba  relatando  a  los  Dioses  mis 
preocupaciones sobre mi posicion en aquel entonces que era un total 99% 
imposible de pasar financieramente.

Ellos vieron ese fuego en mi  y  me ayudaron a salir  de la  posición casi 
imposible de salir  de la pobreza abyecta. También me he probado en la 
riqueza y en la pobreza, y sí, SIEMPRE HAY SOLUCIONES.

8. Sin embargo, ¡donar no me ayudará!
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La Alegría de Satanás da a todos ayuda desmesurada que es gratis. Hay 
que  ser  un  mentiroso  para  decir  que  la  Alegría  de  Satanás  no  les  ha 
ayudado. 

Me cuesta encontrar algo en este mundo que ayude a un ser a evolucionar 
más que la Alegría de Satanás. 

Esta  evolución  debe  extenderse  hacia  el  exterior  antes  de  que  sea 
demasiado tarde para todos. 

Cada día ocurren cosas más locas, pero en este clima de locura también 
hay excelentes oportunidades para que todos crezcamos y difundamos la 
cordura, porque ahora la gente está sedienta de cordura.

Esto no es una profecía del día del juicio final, pero si tienes ojos puedes ver 
cuán quintaesencial es la difusión de este conocimiento a las masas ahora 
de todos los tiempos. 

9. Pero, ¿cómo me hará evolucionar esto?

Puedo escribir un libro de mil páginas sobre la cantidad de beneficios que 
obtendrás, psicológicamente o de otro tipo, porque dones.

En primer lugar, formarás parte de la historia en la expansión de algo 
de extrema importancia. 

En segundo lugar, los Dioses observan nuestras acciones y nuestras 
inacciones hacia lo que es sagrado. 
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Para cuando se hayan apoderado del planeta y tengan el 99,9^ del mundo 
en sus manos, tu «ayuda» tendrá menos importancia de la que tiene ahora 
cuando nuestro bando está acorralado. Las personas que luchan ahora en 
pleno Kali Yuga son más importantes que las que se unirán en último lugar 
y  sólo  para  besar  los  pies  de  los  Dioses,  después  de  que  hayamos 
eliminado todos los sistemas enemigos. 

En tercer lugar, esto te enseñará el valor de sacrificar un poco, para 
que tú y los demás podáis ganar mucho. Personalmente, he dado toda 
forma de fortuna que tengo y lo haré igualmente a toda fortuna que pueda 
conseguir en el futuro, lo volcaré todo en esta tarea y en ningún otro lugar. 
Aunque no hay cantidad de dinero que pueda reemplazar un momento de 
atención de los Dioses, esto podría al menos ayudar a que las cosas estén 
donde quieren estar.

Cuarto, es que esto le AYUDARA A OBTENER MAS INGRESOS. Sí, al 
ponerlo en un enfoque para hacer ciertas tareas y aferrarse a ellos, usted 
aprenderá a moderar mejor en la riqueza ya existente, o si sus sueños son 
más  grandes,  usted  aprenderá  a  generar  más  riqueza  para  usted  y 
encontrar formas creativas de hacer algo.

Contrariamente a la creencia popular, tenemos que poner nuestra MENTE 
en una tarea que puede parecer  difícil  de lograr,  y  permitir  que nuestra 
mente encuentre soluciones, en lugar de decir que «No podemos».

10. De acuerdo, quiero donar. ¿Pero cómo debería hacerlo? 

A través de Bitcoin, ya que está disponible y listo para ocurrir. 
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También existe la posibilidad de una donación privada, donando con otros 
Crypto, sólo tienes que enviar un correo al e-mail oficial de donaciones y 
puede ocurrir.

11. ¿Y qué va a hacer esto?

Tengo un millón de tareas en mente y el plan para elevar a JoS a alturas 
nunca antes vistas, y todos ustedes están incluidos en esto como se puede 
ver. 

Esto  proporcionará  infraestructura  para  JoS,  que  es  la  principal 
preocupación.  Tenemos sólo 40 sitios web en marcha ahora y aún más 
obras  de  SS  deben  ser  salvaguardadas,  todo  mientras  se  promueve  el 
poder de nuestra comunidad. 

Necesitamos poder de bombardeo para bombardear el mundo con nuestro 
mensaje. 

12. Sí, pero ¿cómo debería ser razonable donar?

En  general,  lo  ideal  sería  una  suscripción  no  forzada,  no  obligatoria  y 
autoimpuesta por cada persona. 

Uno puede escalar la cantidad en función de sus necesidades y de cuánto 
gana, y de cuánto le importa esto. 

Sé una cosa sobre esto: a los que se preocupan por los Dioses, se les 
cuida. Lo sé por experiencia. 
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13. Sí, pero si no quiero...

Entonces nadie te obliga.  De lo que se trata aquí  es de que cualquiera 
entienda el objetivo por sí mismo. 

Sin  embargo,  los  que  no  quieran  ayudar  deben  tener  en  cuenta  que 
subvertir el esfuerzo por los demás es, de hecho, un golpe por debajo del 
cinturón, lleno de maldad. Hay que resolver tales tendencias internamente, 
ya que se trata de espíritus de pobreza creados e incrustados por los judíos.

Tratar de argumentar a favor del espíritu de pobreza y los ataques a algo 
que crece es de retrasados. Te destruirá a ti  en primer lugar,  y luego a 
cualquiera que esté falsamente convencido por esto. No necesito kikes aquí 
predicándome el Nuevo Testamento, soy un satanista. 

Esto  es  igual  a  pegar  a  tus  hijos  porque  dicen  que  quieren  ir  a  la 
universidad,  en  vez  de  mantenerlos  o  al  menos  intentarlo.  ¿Cómo 
beneficiará esto a tus generaciones o a ti mismo?

Nada en este mundo crece de otra manera. El mundo es como es. Céntrate 
en el crecimiento. Si no lo ves ahora, espero que en el futuro lo veas.

14. ¡Soy muy rico y quiero donar! 

Perfecto, perfecto. La riqueza siempre fluyendo vendrá hacia ti  para que 
puedas hacerla fluir en la dirección adecuada.

15. «Pero soy judío y me dan ganas de dar volteretas mientras me da 
un ataque cuando leo este post de JoS». [Por cierto, es una broma]
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POR  QUÉ  DEBEMOS  DEMOSTRAR  QUE  LOS  JUDÍOS  ESTÁN 
EQUIVOCADOS

Eso es normal, es porque eres judío y tienes riquezas mal habidas que son 
desviadas  de  los  gentiles  desde hace  20  siglos  más o  menos  que han 
elevado tus mentiras sobre el poder supremo simplemente por el poder del 
shekel robado. 

Naturalmente, siendo un ladrón y habiendo fundado un imperio de mentiras, 
el pensamiento de cualquier cosa como el JoS creciendo te enoja mucho. 

Esto no coincide ni con el Nuevo ni con el Antiguo Testamento, y va en 
contra de tus maldiciones de que los gentiles y sus templos sean asediados 
por falta de shekels, por lo que te enfurece porque no te beneficias de esto. 

Sabiendo el poder del dinero adicionalmente sobre esto comparado con el 
«Goy» promedio a quien has instruido a querer «Maná del cielo», te asusta 
aún más. 

Pertenecer  también  a  una  raza  que  hace  un  ingreso  neto  promedio  de 
cientos de miles anualmente, haría que un judío enloqueciera incluso si la 
Alegría  de  Satanás  hiciera  1/10  mensual  de  lo  que  un  judío  hace 
anualmente. 

Eso naturalmente causaría un enloquecimiento. La mera idea de que los 
satanistas  muestren  un  poco  de  solidaridad  como  los  judíos  hacen 
constantemente,  haría  que  sus  cabezas  se  volvieran  locas  ya  que 
consideran a cada «Goy» incapaz de tales tareas. Vamos a demostrarles lo 
contrario.
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Rothschild  fliparía  al  estrellar  el  último  Cripto  Mercado  y  Bolsa  por  3+ 
trillones en beneficios, y sus vástagos empezarían a escribir tonterías en el 
foro sobre lo malvado que es que JoS pida algo.

George Soros se retorcerá en su silla al no poder creer como los Goyim han 
despertado de la situación comatosa porque las maldiciones 72 y 42 no 
funcionaron para destruir a todos una vez más.

Los judíos realmente sudan cuando ven cosas como esta, así que como 
siempre saltarán sobre las armas con maldiciones y enloqueciendo a todos 
y a todo. 

Asi que sobre esto:

Dedo medio al judío, y dona lo que quieras.

15. ¿Más preguntas?

¡POSTEA ABAJO!
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